

STECKBRIEF

Sebastian Stahl

Über mich

Seit April 2019 arbeite ich in der Abteilung Industrial Engineering und betreue dort zusammen mit meinen Kollegen die Generator Linie.



Themenschwerpunkt:

Für mich ist es wichtig, dass die Teilhabe und Mitbestimmung der Beschäftigten nicht mit der Stimmabgabe zur BR-Wahl endet. Daher setze ich mich für eine Mitarbeiterorientierte Teilhabe auf verschiedenen Ebenen ein. Mitbestimmung ist keine Einbahnstraße und erfordert den regelmäßigen offenen und ehrlichen Dialog und Austausch. Darüber hinaus ist es mir wichtig, dass der BR die Standortsicherheit und Zukunftsperspektiven des Werkes Cuxhaven stets im Auge behält und hier einen aktiven und wichtigen Beitrag leistet.

Warum möchte ich in den Betriebsrat ?:

Ich sehe meine Kandidatur für den BR als ein Angebot für einen starken und durchsetzungsfähigen BR am Standort Cuxhaven. Ich möchte dort meine Erfahrungen als VKler einbringen und zusammen im Team an guten Lösungen und Verbesserungen für die Arbeitswirklichkeit der Beschäftigten beharrlich arbeiten. Die Beschäftigten haben für ihre Arbeit Respekt und Anerkennung verdient!